
会長挨拶
「鹿児島県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　2018年にNHKの大河ドラマに「西郷ど
ん」が決定すると、信用金庫さんの各支
店の旅行が次々に九州それも鹿児島がら
みの計画が入ってきました。2017年、
2018年と続けて鹿児島に旅行することに
なりました。新潟生まれの人にとって
は、九州は暖かく、雪が降らないで羨ま

しいと思った人は大勢居ると思います。私もその一人です。
　しかし、鹿児島市内を観光バスに乗っていると、バスガイ
ドさんの説明に桜島の火山灰の事が出てきました。火山灰の
事を地元では「へ」と呼ぶのですが、毎日掃除して、黄色の
ビニール袋に入れてゴミステーションに持って行くのだそう
です。洗濯物は外に干せません。鹿児島の人は大変困ってい
ますと説明されました。それを聞いた時、新潟の雪は冬だ
け、それも最近は少雪続きで昔の苦労は無くなったなーと思
いました。更に最近は毎年台風、豪雨と九州は災害続き。む
しろ新潟県は最近災害が無くて住みやすいと思いました。
　鹿児島県の美味しいもの。それは鹿児島黒豚しゃぶしゃぶ

です。昼食は毎回（2年続けて）鹿児島黒豚しゃぶ
しゃぶでしたが、肉が柔らかくいくらでも食べられ
ました。
　新潟でも美味しい肉はあると思いますが、やはり
旅行に来て金額を気にしないから特に美味しいのだ
と思います。鹿児島県人にとって桜島はシンボルで
す。金錦湾と桜島。仙巌園と桜島。どちらも素晴ら
しい景色でした。
　知覧特攻平和記念館。ここを見学すると戦争の愚か
さが分かります。子犬と戯れる少年の写真。たった
一つの楽しみ、生きているとゆう実感なのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎高尾ガバナーエレクト事務所より
　「ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ」
　所在地、電話、FAX番号は地区事務所と同じです。
◎地区事務所より
　「第７回 日台ロータリー親善会議福岡大会開催中止
のお知らせ」

◎次週 23日（水）は、休会です。お間違えのないよう
お願いいたします。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　月曜日、涼しくなったと思ったら再び暑くなりま
した。もう少しガマンしましょう。

樺山　仁さん
　九月の半ばとなり日本の政治がいよいよ変わりま
す。良き世の中になります様願います。

　本日の千葉様の卓話に期待致します。
菊池　渉さん
　秋は政治の季節なのでしょうか？読書の秋、旅行
の秋、食欲の秋、Go to eatが始まったら、美味し
いものをいっぱい食べます。

渡辺良一さん
　ぐっと秋らしくなってきました。明日のゴルフが
楽しみです！
　千葉真隆様、卓話よろしくお願い致します。
衛藤泰男さん
　明日は、三条RCゴルフ会に参加します。頭の中は
そちらの方ばかり向いています。困ったものです。

　千葉様、卓話ありがとうございます。
渋谷健一さん
　久々の例会出席が出来、有難く思っております。
小林吾郎さん
　涼しくなりました。
安達俊明さん
　本日、配布された週報で新入会員として紹介して
頂きました。今後共よろしくお願いします。

吉井直樹さん
　今年も残り3ヶ月半となりました。本年中に、市
中のわざわいが、おさまりますように。

　本日の卓話を楽しみにしています。
野水靖之さん
　ようやく過ごしやすい気候となりました。秋も楽
しみたいです。

飯塚一樹さん
　久しぶりの参加ですが、よろしくお願いいたし
ます。

若槻八十彦さん
　やっと秋らしくなりました。急に涼しくなったの
で、風邪をひかないよう気をつけましょう。

荻根澤隆雄さん
　涼しい日もありますが、早くエアコン無しの気候
になります様に！

　フォトグラファーの千葉様、ご苦労様です。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

船越良則さん、　小林卓哉さん、　柳取崇之さん、
松平隆行さん、　石黒良行さん、　五十嵐博宣さん、
松永一義さん、　斎藤弘文さん、　中村信一さん、
丸山行彦さん、　歸山　肇さん、　明田川賢一さん、
金子俊郎さん、　伊藤寛一さん、　杉山幸英さん、
小越憲泰さん、　滝沢　亮さん、　落合孝夫さん、
中林順一さん　
　千葉真隆様を歓迎申し上げます。
　本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　9月16日分　￥      33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    455,000
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「卓　話」
「つたえる」

三条市オフィシャルフォトグラファー
　　　　　　　　　　千葉真隆 様

1. 自己紹介
　1987年2月生まれの33歳です。
出身は岩手県の一関市で、実家
はお寺です。生まれたところは
山間部で、三条市でいう下田地
区の奥のようなところです。

　大学卒業後、最初は福祉関係の仕事に就きまし
た。その後、映像関係の仕事に職種を替え、現在は
フォトグラファー（カメラマン）です。ご縁があって
三条に来て9年目です。
　三条市ではケーブルテレビ局の番組を制作してい
る会社に入社し三条市の番組を月2本のペースで4年
ほど制作しました。
　三条市の自然・ものづくり・文化に触れるうちに、
三条の魅力を写真を通して多くの人に伝えたいと思
い写真家になることを決心しました。

2. 仕事内容のご紹介
　現在、三条市のオフィシャルカメラマンを拝命し
ています。最近では、農林水産省のプロジェクトで
ある「棚田カード」用の写真として、下田の北五百
川の写真を撮影しました。
　水田に朝日が反射するさまをカメラに収めるべく
早朝、数日にわたり撮影を行いました。今でも年間
数十回足を運んでいます。

　また、守門川のフライフィッシングの写真も撮影
しました。釣りの専門家の方から「もっと良い写真
を撮影するには釣りを覚える必要がある」と言われ
ましたので、どなたか釣りがお好きな方がいました
ら、ご指導お願いします。

　トレイルランナーズの専属カメラマンも務めてい
ます。一流のトレイルランナーは、粟ヶ岳を50分程
度で登りきります。一方で、重い機材を抱えた私
は、頂上まで3時間はかかります。ですので、ラン
ナーの競技スタートよりもだいぶ朝早く登り始め、
撮影のための場所取りをする必要があります。トレ
イルランの撮影では、躍動感がある写真となるよう
心掛けています。

　その他、ファッションショーである「Niigata 
Collection」を撮影したり、最近では枝折峠の雲海
滝雲の写真を撮ったりしています。

3. 写真撮影テクニックのご紹介
　①三分割法
　　スマートフォンのカメラ設定で「グリッド」を

オンにすると、画面の縦と横に均等に2本ずつ
線が表示され、画面が9等分されます。この線
上や、縦と横の線が交わるところに被写体を合
わせると、良い写真を撮りやすくなります。私
が講師を務めている一般向けの写真教室に参加
した方が、これに意識して撮影しただけで写真
コンテストの賞を獲得したこともあります。

　②人を撮影する際の「カット」場所
　　人を撮影するときは、ひざ、腰、胸のいずれか

のポイントでカットするとバランスが良くなり
ます。顔をアップで撮影する際は、おでこを
カットするのはOKですが、あごをカットする
のはおススメしません。

　③唐揚げ弁当
　　1枚の写真にあれもこれも入れたいのはわかり

ますが、おススメしません。すなわち、写真を
撮る際には「幕の内弁当」ではダメで「唐揚げ
弁当」のようにメインの品を絞る必要がありま
す。

4. SNSを使った広告のススメ
　いわゆるB to C（企業と消費者との直接）の商売で
は、ツイッター、インスタグラム、フェイスブック、
ユーチューブなどのSNSを通じた広告が効果的で
す。というのも、このようなSNSを通じた広告は、
テレビコマーシャルや新聞広告などの「誰が見るの
かわからない」タイプの広告と異なり、「企業が広
告を見てほしい属性の人だけに届ける」ことができ
るからです。広告費も比較的リーズナブルです。
　SNSを使った広告方法などの相談にも乗ることが
できますので、気になる方は是非、お声掛けください。
　本日はありがとうございました。
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「鹿児島県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　2018年にNHKの大河ドラマに「西郷ど
ん」が決定すると、信用金庫さんの各支
店の旅行が次々に九州それも鹿児島がら
みの計画が入ってきました。2017年、
2018年と続けて鹿児島に旅行することに
なりました。新潟生まれの人にとって
は、九州は暖かく、雪が降らないで羨ま

しいと思った人は大勢居ると思います。私もその一人です。
　しかし、鹿児島市内を観光バスに乗っていると、バスガイ
ドさんの説明に桜島の火山灰の事が出てきました。火山灰の
事を地元では「へ」と呼ぶのですが、毎日掃除して、黄色の
ビニール袋に入れてゴミステーションに持って行くのだそう
です。洗濯物は外に干せません。鹿児島の人は大変困ってい
ますと説明されました。それを聞いた時、新潟の雪は冬だ
け、それも最近は少雪続きで昔の苦労は無くなったなーと思
いました。更に最近は毎年台風、豪雨と九州は災害続き。む
しろ新潟県は最近災害が無くて住みやすいと思いました。
　鹿児島県の美味しいもの。それは鹿児島黒豚しゃぶしゃぶ

です。昼食は毎回（2年続けて）鹿児島黒豚しゃぶ
しゃぶでしたが、肉が柔らかくいくらでも食べられ
ました。
　新潟でも美味しい肉はあると思いますが、やはり
旅行に来て金額を気にしないから特に美味しいのだ
と思います。鹿児島県人にとって桜島はシンボルで
す。金錦湾と桜島。仙巌園と桜島。どちらも素晴ら
しい景色でした。
　知覧特攻平和記念館。ここを見学すると戦争の愚か
さが分かります。子犬と戯れる少年の写真。たった
一つの楽しみ、生きているとゆう実感なのでしょう。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎高尾ガバナーエレクト事務所より
　「ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ」
　所在地、電話、FAX番号は地区事務所と同じです。
◎地区事務所より
　「第７回 日台ロータリー親善会議福岡大会開催中止
のお知らせ」

◎次週 23日（水）は、休会です。お間違えのないよう
お願いいたします。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　月曜日、涼しくなったと思ったら再び暑くなりま
した。もう少しガマンしましょう。

樺山　仁さん
　九月の半ばとなり日本の政治がいよいよ変わりま
す。良き世の中になります様願います。

　本日の千葉様の卓話に期待致します。
菊池　渉さん
　秋は政治の季節なのでしょうか？読書の秋、旅行
の秋、食欲の秋、Go to eatが始まったら、美味し
いものをいっぱい食べます。

渡辺良一さん
　ぐっと秋らしくなってきました。明日のゴルフが
楽しみです！
　千葉真隆様、卓話よろしくお願い致します。
衛藤泰男さん
　明日は、三条RCゴルフ会に参加します。頭の中は
そちらの方ばかり向いています。困ったものです。

　千葉様、卓話ありがとうございます。
渋谷健一さん
　久々の例会出席が出来、有難く思っております。
小林吾郎さん
　涼しくなりました。
安達俊明さん
　本日、配布された週報で新入会員として紹介して
頂きました。今後共よろしくお願いします。

吉井直樹さん
　今年も残り3ヶ月半となりました。本年中に、市
中のわざわいが、おさまりますように。

　本日の卓話を楽しみにしています。
野水靖之さん
　ようやく過ごしやすい気候となりました。秋も楽
しみたいです。

飯塚一樹さん
　久しぶりの参加ですが、よろしくお願いいたし
ます。

若槻八十彦さん
　やっと秋らしくなりました。急に涼しくなったの
で、風邪をひかないよう気をつけましょう。

荻根澤隆雄さん
　涼しい日もありますが、早くエアコン無しの気候
になります様に！

　フォトグラファーの千葉様、ご苦労様です。
石橋育於さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

船越良則さん、　小林卓哉さん、　柳取崇之さん、
松平隆行さん、　石黒良行さん、　五十嵐博宣さん、
松永一義さん、　斎藤弘文さん、　中村信一さん、
丸山行彦さん、　歸山　肇さん、　明田川賢一さん、
金子俊郎さん、　伊藤寛一さん、　杉山幸英さん、
小越憲泰さん、　滝沢　亮さん、　落合孝夫さん、
中林順一さん　
　千葉真隆様を歓迎申し上げます。
　本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　9月16日分　￥      33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    455,000

 

 

 

 

昨年3月に38年間の公務員生活にピリオドを打ち、11月から三条商工会議所の専務理事を務めております

長谷川正実（はせがわまさみつ）と申します。

還暦は過ぎましたが、まだまだ現役として仕事やプライベートで、また三条ロータリークラブのメンバーと

して社会や地域に貢献できるよう精一杯やっていきたいと思います。

お誘いいただいて最近ゴルフも再開いたしましたが、じっとしているより何か身体を動かしている方が性に

合っておりますので、いろいろお声がけいただいたらうれしいです。どうぞよろしくお願いいたします。
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苦手な物・事

【自己紹介】

です。宜しくお願い致します！

2019年　12月　入会

新入会員紹介コーナー （2018年以降入会）

 

長谷川正実

細かなことに拘らないこと

専務理事

身体を動かすこと

特にありません

三条商工会議所

山歩き

は せ が わ ま さ み つ

長谷川　正実　

昭和 34 年 3 月 17 日 61 歳

旅行日程　　11月17日（火）～18日（水）
旅行方面　　福島（詳細は配布した案内をご覧ください）

宿　　泊　　磐梯熱海温泉 ホテル華の湯
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申込締切　　10月7日（水）

多くの皆様のご参加をお待ちしております！

「親睦旅行のご案内」「親睦旅行のご案内」 石黒良行親睦委員長より石黒良行親睦委員長より
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